

## Crean la Fundación Manuel Buendía

- ★ Ayudará a la Capacitación Profesional de Periodistas
- ★ Luchará por el Respeto a la Libertad de Expresión
- ★ El Carácter del Centro es Eminentemente Académico

Por ROGELIO HERNANDEZ

La Fundación Manuel Buendía, para cooperar a la capacitación y mejoramiento profesional de los periodistas y por el respeto irrestricto a la libertad de expresión, fue creada por decisión de la familia del periodista asesinado hace 20 días. Este organismo pondrá a disposición de comunicadores de México y de otros países el archivo acumulado en más de 30 años de actividad profesional del columnista.

El centro, de carácter eminentemente académico, quedó registrado como Asociación Civil en la Secretaría

SIGUE EN LA PAGINA VEINTITRES

## Crean la Fundación Manuel Buendía

Sigue de la primera plana

de Relaciones Exteriores y hoy se protocolizará su existencia ante un notario público bajo la promoción de Mario Santoscoy y Miguel Angel Sánchez de Armas.

La decisión fue tomada con base en las convicciones profesionales que manifestó en vida el columnista de EXCELSIOR y que se expresara sistemáticamente en una de sus actividades menos conocidas, que era la capacitación profesional de estudiantes de comunicación y periodistas en diversas instituciones del país.

El financiamiento inicial del organismo que funcionará provisionalmente en las que fueran oficinas de trabajo del periodista, en la ciudad de México, será con las aportaciones que hagan los miembros inscritos en el padrón inicial.

La Fundación Manuel Buendía, dijo uno de sus promotores, Miguel Angel

Sánchez de Armas, ya ha recibido el apoyo de instituciones, organismos y de personas relacionados con la comunicación social.

En principio se estableció que el organismo contará con un centro de documentación, una área de capacitación profesional, un cuerpo coordinador de convenios, y un departamento de publicaciones.

Buscará establecer convenios con instituciones educativas y académicas relacionadas con la comunicación social, tanto para el intercambio de información como para la instauración de becas para estudiantes y reporteros en activo de diversos lugares del país.

El centro de documentación y las publicaciones tomarán como base de actividades el archivo profesional que reunió durante más de 30 años el periodista Buendía, de acuerdo siempre a la decisión adoptada por su esposa Dolores Abalos.